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暑い夏の季節から、実りの秋、そして寒い(?)冬と三つの季節をまたぐ長い２学期でした。茜祭、新人大会、強歩

大会、郡音・郡展、生徒会引継ぎ…と行事や活動もたくさんありました。３年生にとっては一つ一つが中学校生活

最後の行事として大事に大事に取り組んでいました。２年生は、そんな３年生の姿を見ながら、 

来年は自分たちがやるんだという心構えをつくっているようでありました。１年生はもうあと 

数ヶ月で後輩ができ、自分たちが先輩と呼ばれるための準備に頑張る姿が見られました。 

 明日からの冬休みは、この２学期（または2019年）をしっかりと振り返って、新たな年を 

迎えるにあたり、一年の決意を持てるとよいですね。 

～～～終業式での校長先生のお話から～～～  ※以下は講話の抜粋 

 今日は、「２学期を振り返って」と「年末年始休みに向けて」の２つについて話をします。 

 一つ目の２学期を振り返ってですが、…写真を見て感じたことが三つありました。一つ目はやはり皆さんの笑顔は

素敵だなということです。茜祭や施設との交流会で見せてくれた笑顔を見ていると、私まで幸せな気持ちになりまし

た。二つ目は、一生懸命に頑張る姿はかっこいいということです。スポーツフェスティバルや総合の時間、様々な活

動の中で、自分の力を伸ばそうと頑張る姿はかっこいいなあと思います。三つ目は、話を真剣に聞く姿は美しいとい

うことです。目と体、心を向けて話を聴いている写真もたくさんありました。その姿は美しいですね。 

 …今年は１３日間、そして令和最初のお正月を迎える休みとなります。…今年の大晦日３１日は、今年１年間あり

がとうございましたという感謝の気持ちで終わって欲しいということです。多くの人たちのおかげで皆さんの生活は

成り立っています。毎日皆さんを支えてくれた家族、学校の友達や先生方、大きな恵みを与えてくれたこの大地、す

べてに感謝の気持ちを持って１年を締めくくってほしいと思います。 

 そして、新年を、感謝の気持ちと決意で迎えて欲しいと思います。「昨年はありがとうございました。今年もよろし

くお願いします」という気持ちを、家族、友達、大地に持ってください。近所の神社やお寺に初詣に行くのもよいと

思います。そして、今年はこれを頑張る、こんな人になる、これを実現するといった、夢や志を持って欲しいと思い

ます。 

 さて、３年生の皆さんは今年は特別なお正月です。楽しみは来年にとっておき、歯を食いしばって頑張ってくださ

い。そういう年です。１・２年生の皆さん、家族団らんを大切に日本の楽しいお正月を過ごしてください。 

 最後に一つの言葉を皆さんに贈ります。中学生にぴったりの言葉だと思います。 

「過去が咲いている今 未来の蕾でいっぱいの今」 
意味につきましては、一人ひとり受けとめてくれたらありがたいです。 

 それでは来年１月８日の始業式に元気に会えることを願っています。 

良いお休みにして下さい。 

＠＠＠終業式での各学年代表の発表から＠＠＠  ※以下は発表作文の抜粋 
 
 
 
 

 

 

   

 

 

１年 熊谷 新太 さん 
 僕が、２学期で頑張ったことは３つあります。 

 １つ目は、部活です。･･･結果は南信大会出場は出来なかったけど、新人戦を通して学べることが沢山ありました。･･･新人戦で

学んだことを活かせれるように、練習も人一倍頑張って試合で勝ちたいです。 

 ２つ目は、勉強です。･･･「今のままじゃだめだ」と思い、期末テストに向けて勉強しました。そして、期末テストでは、中間

テストよりもいい点をとることができたのでよかったです。３学期の期末テストもいい点がとれるように頑張りたいです。 

 ３つ目は、茜祭です。初めての茜祭だったけど、準備から真剣にできたし、音楽会では、指揮をしました。２日間とても楽しか

ったし、来年も楽しめる茜祭になるように頑張っていきたいです。 

 ２学期を通して学べることが沢山あり、活かせれるものもありました。２年生になると１年生よりも大変になると思うけど、ま

ず３学期は委員会など頑張っていきたいです。 

昇降口の松飾り(松下さん作) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3年生が中心となって運営してきた生徒会の区切りとなる第２回生徒総会 

が開かれました。 

 各委員長から今年の成果と課題が発表され、会員のみなさんからは、今年 

のスローガンに関わって、愛を深めたことの振り返りが発表されました。ど 

のエピソードも心が温かくなる、愛にあふれたものでした。 

 また、会の終わりには来年度の生徒会役員の紹介がありました。緊張の面 

持ちの２年生でしたが、その顔には３年生の創った生徒会の伝統をしっかり 

と引き継ぎ、新たな伝統を創り上げようとする決意が感じられました。 

 いよいよ年明けからは２年生が中心となって運営する生徒会がスタートし 

ます。卒業までに３年生から生徒会運営のノウハウをしっかりと引き継いで、 

がんばっていきましょう。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 【保護者の皆様へ】 

  今年も大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。 

先日は、ご多用のところ保護者懇談会へのご出席ありがとうございました。各学級とも、短い時間ではありま

したが、学校生活・家庭での様子・学習や進路に関わること等々、有意義な懇談の時間をもつことができました。 

今後、ご家庭でも３学期そして次のステップに向けて、さらに伸ばしたいこと、改善していきたいことなどをゆ

っくりと話し合っていただければ幸いです。 

最近、学校生活が落ち着かないところがあり、なにかとご心配をおかけしているところがありますが、学校評

価アンケート等でいただいた貴重なご意見をもとに、職員一同、よりよい学校づくりに向けて、授業の充実・一

人ひとりを大事にした生徒指導をさらに心掛け、取り組んでいきたいと思います。３学期も、本校の教育活動へ

のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

明日からの冬休み、けがや事故などがないように、また、かぜやインフルエンザなどには十分に 

気を付けて、ご家族で健康で楽しい年末年始をお過ごしください。 

第 ２ 回 生 徒 総 会 

３年 新井 美咲 さん 
 私が２学期で心に残っていることは、３つあります。 

 １つ目は茜祭です。…ASFなどで今までになかったような新企画を考えてあり、生徒会のスローガンである愛がさくさんでき

たと思います。準備から皆で支え合い、協力し合いながらでき、とてもいい茜祭になったと思います。 

 ２つ目は生徒会です。…先輩から生徒会を引継ぎ、スローガンを決めたりと大変なこともありましたが、楽しく行事などを運営

することができたと思います。自分たちで考えて動いたりすることは、はじめは難しかったですが、生徒会活動をやっていくうち

に、だんだんと自分から考えて行動することができるようになってきた気がします。 

 ３つ目は、二中生との交流です。お茶会、社会の授業の時に二中生の皆さんと交流しました。なかなか中学に入ってしまうと交

流の機会がありませんでした。ですが、お茶会で行ったゲームなどを通して愛がたくさんできたと思います。 

 私は、この二学期を振り返って、一番大変な時期だったなと思いました。ですが、忙しい中でも全員で協力し合いながら、いろ

いろなことに挑戦することができたと思います。３学期は受験勉強で忙しくなってしまいますが、愛を忘れずに生活していきたい

と思います。 

２年 三浦 錬 さん 
 僕の二学期は、スポーツ、歌、角度のこの３つで表現できます。 

 まず一つ目のスポーツについてです。ぼくはサッカー部に入っています。新人戦ではあと一歩のところで南信大会出場まで行き

ました。得点につながるプレーがたくさんみられました。また、週末にはアカデミーで練習することもあります。レベルの高い選

手達と一緒にサッカーをすることで、僕自身の技術を高め、一中の部員達に伝えていきたいです。そして、三学期はもっと基礎練

習から大切に取り組んでいきたいです。 

 二つ目は歌です。これは、今年の茜祭の茜ステージで披露した僕と佐々木りくくんのライオンキングのことです。…当日は緊張

しましたが、大きな声で自然の雄大さを表現できたと思っています。僕の声をクラスや全校での合唱にも活かしたいと思います。 

 三つ目は角度です。数学の授業で、平行線から角度を求めたり、多角形の内角、外角を求めたりすることを学びました。僕はこ

の単元で、今までの最高点数を取ることができました。角度を求めることには大きな自信ができました。…。 

 この三つ以外にもたくさんのことが二学期ありましたが、短い三学期、二学期以上に楽しい思い出をつくっていきたいです。 


